

Santiago, Agosto 04 de 1993.-

Señor

Patricio Aylwin A.  
Excelentísimo Presidente  
de la República

P R E S E N T E.-

REPÚBLICA DE CHILE	
PRESIDENCIA	
REGISTRO Y ARCHIVO	
NR.	93/15589
	04 AGO 93
<input type="checkbox"/> P.A.A.	<input type="checkbox"/> R.C.A.
<input checked="" type="checkbox"/> C.B.E.	<input type="checkbox"/> M.L.P.
<input type="checkbox"/> M.T.O.	<input type="checkbox"/> EDEC
<input type="checkbox"/> M.Z.C.	

ARCHIVO

El Partido Comunista de Chile, por intermedio de la presente hace entrega a Ud. de nuestra opinión sobre los planteamientos hechos en relación al tema de los Derechos Humanos y la Impunidad, por parte de su Gobierno.

ATENTAMENTE,

PARTIDO COMUNISTA DE CHILE

## EL PARTIDO COMUNISTA A LA OPINION PUBLICA

CONOCIDAS LAS PROPUESTAS DEL PRESIDENTE DE LA REPUBLICA SOBRE EL TEMA DE LOS DERECHOS HUMANOS, EL PARTIDO COMUNISTA DE CHILE DECLARA A LA OPINION PUBLICA LO SIGUIENTE:

CONSIDERAMOS QUE EL CONTENIDO DEL DISCURSO PRESIDENCIAL REPRESENTA UN GRAVISIMO RETROCESO RESPECTO DE LAS CONCLUSIONES EMANADAS DEL INFORME RETTIG, POR CUANTO EL GOBIERNO DE LA CONCERTACION HA OPTADO PELIGROSAMENTE POR CEDER ANTE LAS PRESIONES DEL PODER MILITAR ESTABLECIENDO, EN LOS HECHOS, UNA LEY DE PUNTO FINAL ENCUBIERTA QUE SOLO BENEFICIA A QUIENES REALIZARON EL ACTO SEDICIOSO DEL 28 DE MAYO.

CONSIDERAMOS QUE SE ESTA VIVIENDO UN MOMENTO CRITICO PARA LA VERDAD Y LA JUSTICIA, CUANDO EL PRESIDENTE AYLWIN HA CONSAGRADO LA POSIBILIDAD DE QUE LOS CULPABLES DEL GENOCIDIO INICIADO EN CHILE HACE VEINTE AÑOS, PERMANEZCAN EN EL ANONIMATO Y SEAN PROTEGIDOS POR LA LEY DE AMNISTIA QUE LA PROPIA CONCERTACION PROMETIO, EN SU PROGRAMA DE GOBIERNO, DEROGAR O ANULAR.

LA DECISION DE DEJAR EN LA IMPUNIDAD A LOS CRIMINALES, OCULTANDO A LA OPINION PUBLICA LA VERDAD DE LOS HECHOS, SE MUESTRA CON PARTICULAR CRUDEZA EN LA DECISION MANIFIESTA DE IMPEDIR QUE EL PAIS SEPA REALMENTE QUIENES FUERON LOS HECHORES MATERIALES E INTELECTUALES DEL TERRORISMO DE ESTADO EN CHILE.

SE HA SENTADO UN PRECEDENTE PELIGROSO PARA EL FUTURO DEL PAIS; SE HA OPTADO POR FAVORECER A LA DERECHA Y AL PINOCHETISMO, PRINCIPALES RESPONSABLES DE LAS VIOLACIONES DE LOS DERECHOS HUMANOS, DANDO DEFINITIVAMENTE LA ESPALDA A LAS DEMANDAS DEL PUEBLO QUE EXIGE CONOCER TODA LA VERDAD Y HACER JUSTICIA PARA AVANZAR A UN ESTADO DEMOCRATICO.

EL PAIS ENTERO DEBE LEVANTARSE RECHAZANDO ESTE INTENTO DE IMPUNIDAD. LA LUCHA POR LOS DERECHOS HUMANOS NO PUEDE CESAR HASTA QUE LOS CRIMENES DE LA DICTADURA SEAN ESCLARECIDOS Y SUS RESPONSABLES LLEVADOS ANTE LA JUSTICIA

EL GOBIERNO DEL PRESIDENTE AYLWIN Y LA CONCERTACION DEBERAN ASUMIR SU RESPONSABILIDAD HISTORICA POR HABER OPTADO POR LA PROTECCION Y EL ENCUBRIMIENTO DE LOS CULPABLES; POR ELLO, HOY, LA MOVILIZACION POR LA JUSTICIA EN CHILE SE HACE ABSOLUTAMENTE LEGITIMA Y NECESARIA, PARA IMPEDIR DEFINITIVAMENTE QUE LA IMPUNIDAD Y LA MENTIRA SE IMPONGAN EN CHILE.



PARTIDO COMUNISTA DE CHILE

SANTIAGO, 4 DE AGOSTO DE 1993.